



miércoles 7 de octubre de 2015

El Área de Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera acomete la mejora y sustitución de varias placas informativas de monumentos que se encontraban deterioradas

El teniente de alcalde delegado de Mantenimiento y Obras, José Ramón Carmona, confirma que en las últimas semanas se ha procedido a la sustitución y mejora de varias placas identificativas de edificios singulares de nuestra ciudad que se encontraban en situación de deterioro.



A la espera de ir progresivamente acometiendo una renovación de todas las existentes, han sido ya cinco las sustituidas: convento de Madre de Dios, convento de la Encarnación, casa de los Colarte, Casa Consistorial y Palacio del Marqués de Villadarias.

Estos renovados elementos identificativos tienen una dimensión de 75 por 45 centímetros, estando realizadas en azulejo cerámico de color blanco y granadas con chorros de arena en fondo negro. Dicho azulejo se enmarca a su vez sobre una base de chapa recogido con marco metálico de color negro. Carmona destaca que estos cambios redundan en la mejora visual e informativa de las inscripciones de monumentos y enclaves importantes de la ciudad, mejorándose su aspecto.

